Cómplico







Reflexiona...

¿Quieres compartir tu vida con un perro o un gato? La primera pregunta que podrías hacerte es... ¿Por qué? La respuesta será un buen indicador para asegurarte que lo tienes claro y que tus motivaciones van más allá de una cuestión de impulso.

El podes de la infosmación

Déjate aconsejar por los profesionales. Tu veterinario de confianza, etólogo o educador canino estará encantado de guiarte para que puedas tomar la decisión con la máxima información posible.

Vuestro futuso

Esta es una de las decisiones más a largo plazo que tomarás a lo largo de tu vida. Haz un esfuerzo por pensar cómo podría cambiar tu vida y tu estructura familiar en los próximos 12 o 15 años (esa es la vida media de un perro o un gato) porque ten en cuenta que tu compromiso con él debe ser para toda su vida.

Cuestion de compatibilidad

¿Tienes hobbies? ¿Te gusta viajar? Es importante que tengas en cuenta cómo serían tus actividades de ocio con tu perro. Imagínate como sería hacer deporte con él, ir de vacaciones... Y si vas a vivir con un gato, ten en cuenta que no son animales que les guste moverse de su territorio.

Tu sesponsabilidad

Sentirás que él te cuida a ti y tú a él. Compartir tu vida con un perro o gato implica una responsabilidad con él pero también con el resto de ciudadanos: el civismo es la clave de la buena convivencia.

La decisión

Es momento de reunir a la familia. Hablad, discutid, compartid vuestros puntos de vista. Incorporar un perro o gato a vuestra vida requiere el máximo consenso. Y sobre todo pensad que actuar de forma impulsiva puede no tener buenos resultados.

Sé flexible

Tu perro o gato se convertirá en tu mejor amigo pero ten en cuenta que es un animal y que no siempre actuará como te esperas...

Ten paciencia y piensa que cuanto más tiempo paséis juntos más fuerte será vuestro vínculo. Y si después de todo tienes problemas con su comportamiento, hay profesionales como los etólogos o los educadores caninos que te podrán ayudar.

Requiese de tu tiempo

Pasar tiempo con amigos siempre es buena idea, ¿verdad? Con tu perro o gato es lo mismo. Cuidar de él requiere dedicar parte de tu tiempo a jugar con él, hacerle mimos, educarle y también tiempo para mantenerle limpio y en buen estado de salud.

Elespacio

Tu animal necesita un espacio adecuado a sus necesidades. En el caso del perro ten en cuenta que querrá estar junto a ti la mayor parte del tiempo y en el caso del gato, puede que tengas que adaptar la casa a él para que se sienta cómodo.

isalimos?

A tu perro le encanta el aire libre y necesita salir a pasear. Lo habitual es hacerlo dos o tres veces al día así que piensa si puedes ser tú quien salga siempre a pasear con él y en caso que no puedas, quien lo haría en tu lugar.

En compañía

A los perros les llamamos animales de compañía pero, ellos también necesitan nuestra compañía y la de otros perros. Los gatos son más independientes y no requieren tanta compañía. Socializar a nuestro animal es esencial para su correcto desarrollo.

La economia

Mantener a tu perro o gato comportará algunos gastos, principalmente en cuidados y alimentación y varian según el tipo de animal (perro o gato, tamaño, etc). Es importante que hagas una estimación del coste para que no te lleves ninguna sorpresa.

El podes de la información

Déjate aconsejar por los profesionales.

Tu veterinario de confianza, etólogo o educador canino estará encantado de guiarte para que puedas tomar la decisión con la máxima información posible.

¡Ésto es solo el principio! Te animamos a profundizar sobre estas cuestiones en: www.affinity-petcare.com/complices

facebook.com/affinity.petcare

twitter.com/Affinitypetcare